



# Liaison collège-lycée: La tête dans les étoiles

publié le 17/02/2020 - mis à jour le 18/02/2020

## La tête dans les étoiles

### Descriptif :

Dans le cadre de la liaison collège- lycée et de l'EPI (enseignement pratique interdisciplinaire) astronomie les élèves de 4ème ont participé à différents ateliers. Ils ont pu manipuler sur des bancs optiques, découvrant ainsi les salles de sciences du Lycée avec leurs équipements spécifiques, s'initier à la philosophie, visiter le planétarium avec les explications d'un spécialiste passionné. Au CDI, Il y avait une exposition sur l'eau et la naissance de l'univers animée par la documentaliste. Ils ont découvert les infrastructures du lycée et ont déjeuné au self. Voici quelques photos de cette journée

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.